

件名	要旨	市の考え方	受付日	回答日	担当部署
保育園の選考について	<p>今回4月復職に向けて、一次選考で希望した保育園に入れませんでした。子どもが増えている楠葉エリアに保育園を誘致できるように市として土地の確保や建設費などの費用面の援助をし、市民に受け入れられる良質な保育園をつくるべきではないですか。</p>	<p>本市では、より保育の必要な家庭に施設をご利用いただけるよう、令和5年4月入所分からの入所手続きを見直したところですが、特定の施設を希望される場合やクラス年齢によっては入所が難しくなるケースも発生しております。 特に楠葉地域では保育需要が高い実態をふまえ、緊急待機児童対策として、令和5年4月より、すだち保育園の定員増と樟葉幼稚園3歳児クラスの定員増を行うほか、くずは光の子保育園を活用した、臨時保育室の開設準備も進めているところです。</p>	2023/1/27	2023/2/20	保育幼稚園入園課
介護施設へのコロナ交付金について	<p>枚方市の施設で介護士をしています。去年夏と冬にクラスターがありました。夏のクラスターでは危険手当が出ましたが、冬のクラスターでは上限に達しているという理由から、危険手当は支給されませんでした。行政は何もしてくれないのでしょうか。</p>	<p>長引くコロナ禍の影響で、高齢者施設等では集団感染が発生するなど、いまだ予断を許さない状況が続いており、必要な介護サービスを継続して提供いただけるよう、国・府と連携しながら様々な支援に取り組んでいます。お問い合わせいただきました補助金は、感染者の発生や濃厚接触者への対応により生じた、通常の介護サービスの提供では想定されないかかり増し費用を補助するもので、補助基準額の上限を超えた場合は、国へ個別協議を行い、承認された額を交付しています。 各事業所で支給される危険手当につきましては、法人の給与規程等に基づき支払われるもので、支給されていない法人もあることは聞き及んでおりますが、本市としましても、引き続き必要な支援に取り組んでまいります。</p>	2023/2/2	2023/2/22	長寿・介護保険課
行政手続きの無駄について	<p>防犯灯の「補助金申請と実績報告の手続き」に、1灯ごとに「住所と電柱記号を書き込んだ現況現場写真」と、「取替後の現場写真」の添付を今回初めて求められています。なぜ現場写真が必要になったのですか。専門性や高所作業に近いリスクも伴う写真撮影を不要とし、メーカー名やメーカー番号の記載を提案します。</p>	<p>LED防犯灯新設等補助制度は、経年劣化した防犯灯の円滑な取替・修繕を進めることを目的に実施しております。 補助金の交付にあたっては、防犯灯が申請どおり正しく設置されているか確認する必要があるため、事業着手前と着手後の現場写真の提出をお願いしています。ご意見にもありましたとおりLED防犯灯の円滑な取替等を進めていくためには、申請手続きをできる限り簡素化することも重要であると考えております。ご提案いただきました「メーカー名や品番」の活用も含めまして、枚方市防犯協議会との協議、検討を進めてまいります。</p>	2023/2/8	2023/2/22	危機管理政策課